

Rameaux 2014

Ces Rameaux vont être bénis, ils vont être dans nos maisons un signe de bénédiction. Nous sommes nombreux parce que nous avons besoin d'une protection de Dieu dans nos maisons.

Les rameaux, cet arbre vert, c'est l'arbre de la vie.

Ceci n'est que le premier jour de la semaine sainte. Il y a une chose que nous savons bien : l'arbre de vie est devenu l'arbre de la connaissance du bien et du mal.

Ce 2^e arbre est notre vie, un mélange de bien et de mal, de l'amour et de la haine, de guerre et de paix, de bonheur et de malheur.

C'est sur cet arbre que nous sommes crucifiés tous les jours. Ce qui nous arrive est une étrange chose : nous nous jouons la comédie de mettre Jésus le Christ sur cette croix, comme un bouc émissaire, pour exorciser notre malheur.

Mais voici que le Christ offre de se livrer à ce mensonge meurtrier et Il devient celui en qui s'expose au monde entier la violence humaine à l'égard de l'homme.

Le Christ crucifié sur ce bois de la Croix, sur ce bois devenu sec, nous montre dans quel état nous sommes ; comment nous désirons l'arbre de vie et comment nous choisissons sans nous en rendre compte l'arbre de la mort.

Dieu notre Père a relevé le crucifix d'entre les morts, la croix du Christ devient la porte de notre enclos, le passage à la vie qui nous vient par lui, avec lui et en lui.

Car nous n'avons pas la force de nous fabriquer un chemin vers la vie : c'est lui le Chemin.

Nous n'avons pas la force de connaître la Vérité, c'est lui la Vérité.

Nos n'avons pas la force de connaître la Vie, c'est lui la Vie.

Ce n'est pas d'avoir dans nos maisons le symbole de l'arbre vert qui nous sauve. Ce symbole nous rappelle qu'il s'agit de suivre le Christ, de voir ce que le Christ soigne et guérit dans nos vies, d'entendre ce qu'il nous dit en continu au quotidien.

Entrons dans cette semaine sainte, laissons-nous instruire, conduire, réveiller par le Christ crucifié et ressuscité.